

8月の公開での「追悼式」中止のお知らせ

カトリック高槻教会主任司祭

清川 泰司神父

新型コロナウイルスの影響で、通常8月に行われている亡くなられた方の為の公開での追悼式は中止することに致しました。

現在、当教会の日曜日のミサは、三密を避けるために参加者限定(各ブロック限定)で行われています。いつもならば、ミサ後に追悼式が行われるのですが、不特定多数の方が追悼式に参加し、さらに納骨室で祈りを行う事で、三密状態が生じることが予想されます。このような事から、昨年度に続き、今年度も追悼式を中止することに致しました。

ただ、司祭は、毎日のミサの中で、すべての亡くなられた方の為に祈っています。個人的に、亡くなられた方の為にミサを依頼したい方は、平日のミサ、並びに、主日のミサ(日曜日)にミサを依頼することが出来ます。尚、平日のミサについては、遺族の方は参加できません。また、主日のミサの場合は、当該ブロックの遺族だけが参加することが出来ます。

毎年、多くの方が参加する追悼式を、遺族の方々が不在で行うのは心苦しい思いですが、亡くなられた方が、神の愛が満ち溢れる永遠なる国で、安息されますように祈りをささげます。

(納骨室維持管理費及び、亡くなれた方のミサ依頼についての方法)

納骨室維持管理費及び、亡くなられた方のミサ依頼については7月18日(日)から日曜日のミサの前後(8時～9時 10時～11時)に受付の場を設けていますので、依頼してください。尚、ミサ依頼については月曜日・土曜日の日以外の曜日で行われますので、希望日を記入の上、係の人、もしくは、シスター橋本にお渡しください。

(緊急事態宣言が再度発令された場合)

今後大阪府で緊急事態宣言が発令された場合、公開ミサは再度中止されます。しかし、公開ではないミサは行われます。そのミサの中で、亡くなられた方の為に祈りいたします。ご安心ください。

祈りのうちに